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国际小姐中国大赛重庆赛区前三强：严萌（上中）、杨安琪（上左）、陶玉洁（上右）及
被网友人肉出来的各自的素颜照。

报名选手少 协办方帮忙找人
昨日，记者致电一家该赛事协办单位重

庆旭亚文化传播有限公司，负责前台接待的
一位男性工作人员接通了电话，他表示听经
理讲过不少比赛的事，“经理当时说，组委会
提出参赛人员不足，需要我们给予推荐，后来
根据填写的报名表判断，我们这边推荐了 40
名参赛人员”。该工作人员说，其中有 7名进
入20强，并最终获得了最具亲和力、最具才艺
等3项单项奖，而经理还对于比赛结果感到不
平，回来说：“我们推荐的选手中，有一位非常
优秀，至少应该进入前三名。”

对此，协办单位之一的摄影会所造型师
阿文也予以证实，他称，由于自己有朋友是做
模特的，最终海选时，只有几十个人参赛，其
中一半左右都是朋友推荐的。

评委来自协办赞助单位
根据国际小姐中国大赛重庆赛区的官网

中“评委阵容”一栏显示，袁会超是评委之
一。昨日，记者查询到，袁会超在重庆赛区协
办单位之一的“重庆力美健文化健身教练培
训基地”任职。随后，记者致电其公司联系上
了他，他表示，公司主要为选手提供免费培
训，而自己也在 5月中旬受组委会邀请，只担
任了 1天的海选评委。他还说：“当天参赛选
手非常少，差不多报了名的都进入 50强了。”
袁会超认为，这可能与宣传力度不够有关。

主持人没看打分表就宣读了结果
昨日下午，记者联系上了由旭亚文化传播

有限公司推荐的一位选手琳琳(化名)，今年19
岁的她表示，自己参赛后心情还是很激动，因
为是生平第一次参赛。“听说还是很高规格的
比赛。”琳琳回忆，自己当时在公司填了一份资
料后，就进入海选，海选当天人并不多，大家进
行了才艺展示。“多数都是清唱了一首歌。”

随后，琳琳便得到通知进入了50强，但最
后止步于复赛，对此琳琳说自己并不懊恼，因
为自己亲友团觉得比赛不是很正规：“有一个
评委打分的环节，我亲友团说，根本没看到评
委把打分表递给主持人，主持人就宣读了结
果。” 据《重庆商报》

日称“召回大使”并非抗议中国
据报道，日本外相玄叶称：“近期中国的

有关动向特别活跃。为此，我希望听取丹羽
大使就中国对日政策的详细汇报，所以才临
时把他召回国。”

据悉，丹羽汇报了野田政府拟将钓鱼岛
“国有化”的行为招致中国抗议的背景情况，
并就日中邦交正常化40周年之际计划在中国
举办的纪念活动交换了意见。

玄叶会见丹羽后向媒体记者说，因钓鱼
岛问题而要求其临时回国，并透露已指示丹
羽准确传达日本的想法。他还表示会谈中没

有谈及是否撤换丹羽一事。
上月，丹羽在接受英国《金融时报》采访时

曾表示，“日本将钓鱼岛国有化对中日关系有损
害”，引起日本国内政界的批评。日本外务省对
他提出警告，丹羽宇一郎也进行了公开道歉。

外媒：此举会使两国关系更僵
在中日钓鱼岛争端愈演愈烈的形势下，

日本外相玄叶光一郎紧急宣布召驻华大使丹
羽回国的行为，引发了外界的关注和猜测。

《华盛顿邮报》称，虽然日本外务省强调，
此次召回大使并不是对中国发出的抗议。但

此举无疑会使两国关系变得更僵。
英国广播公司（BBC）称，中日两国的关系

目前处于高度紧张的状态中。中国指责日本
没有诚意纠正历史错误。但是在双方专指历
史的背后，隐藏着两国对于未来的恐惧与雄
心。

日本问题专家唐淳风表示，此次召回大
使举动是日本首相野田佳彦为拉拢选民，而
故意作出的强硬表态。他指出，日本近期在
钓鱼岛问题上的频频动作，已经大大伤害了
中国人民的感情，对中日关系的破坏是无法
弥补的。 据《北京晚报》

为救病妻刻医院公章
逃费的廖丹获捐款33万

廖丹私刻医院收费章救妻的故事，
感动了许多爱心人士。目前，廖丹获得的
捐助足可以退赃，而廖丹妻子的治疗费也
有了保障。7月13日前后，微博名人范炜
和薛蛮子联合发起微捐助，截至昨晚7点，
已有3900余网友捐款33万余元。16日上
午，廖丹正式授权由中华社会救助基金会
全程执行这笔善款，专款专用。

廖丹说：“开庭前心情难受得没法
说，这几天好了一半，心里的石头落下一
半了，现在就等法院判决了。”

据《北京青年报》

一次买104颗钻石 破
北京零售纪录

京城日前诞生了新的钻石零售纪
录，来自内蒙古的一位买家出手阔绰，一
次购买104颗钻石，价值近1500万元。

“买 104 颗钻石，整整用了一天时
间。”据某钻石商场工作人员介绍，7月11
日上午，来自内蒙古鄂尔多斯的王先生
来到商场，一次性购买了 104颗钻石，价
值近1500万元。“每颗钻石上都有一个腰
身号码，相当于这颗钻石的身份证，104
颗钻石每一颗他都亲自查看，所以清点
这些钻石就用了差不多一天时间。”记者
了解到，此次大手笔交易打破了近年来
北京钻石零售的纪录。

据商场工作人员介绍，这位王先生
表示，近几年并不想将这些钻石出手，打
算长期持有。 据《北京晨报》

山东男子骗贷1000余万
伪造证件娶3妻育5子女

山东省商河的李某原本是一个爱打
架的普通工人,却突然摇身一变成了“富
翁”,在济南、商河等地有 4 处房产,开的
是宝马 740、奥迪A6。最不可思议的是,
38 岁的他竟然通过伪造身份证件同时
与3个女子“结婚”,育有5个子女。

就在周围人疑惑的时候,李某却因
涉嫌集资诈骗、骗取贷款于 7月 11日被
商河县公安局抓获归案。

去年6月,商河警方接到李某妻子杨
某举报称:其丈夫伪造身份证与另外两名
女 子 结 婚 了, 同 时 骗 取 银 行 贷 款
1000余万。 中新

日“召回大使”返京
专家表示 野田为拉选票故作强硬姿态

探底7062米“蛟龙”凯旋
海试现场总指挥透露

明年拟招女潜航员
日本驻华大使馆工作人员16日上午告诉记者，日本驻华大使丹羽宇一郎将于17日返回中国。
据日本共同社报道，日本外相玄叶光一郎15日下午在外务省会见临时回国的丹羽宇一郎，就日本在钓鱼岛问题

上的举动招致中国抗议一事，要求其准确传达日本立场。
日本外务省称，此次令丹羽回国并非显示抗议中国的“召回大使”之举，但作为外交惯例大使“临时回国”常作为对

抗措施使用。
日本问题专家唐淳风表示，此次召回大使举动是日本首相野田佳彦为拉拢选民，而故意作出的强硬表态。外媒评

论说，此举无疑会使两国关系变得更僵。

16日上午，随着“向阳红09”船顺利
返抵青岛，蛟龙号载人潜水器7000米级
海试任务圆满完成，同时也标志着在国
家高技术研究发展计划863计划的持续
支持下，蛟龙号历时10年的研制和海试
工作圆满结束。

中国大洋协会办公室副主任、海试
现场总指挥刘峰透露，下一批潜航员招
收将没有性别障碍，计划从明年起开始
招收8~10位潜航员，包括女潜航员。

目前，除既是潜航员又是“蛟龙”号
设计者之一的叶聪是在国外学习归来，
国内正式培养的潜航员只有2人。因此，
下一步选拔和培训专业的操作维护和潜
航员队伍是当务之急。

“在海底作业，经常是外面漆黑一
片，潜水器里面也不常开灯，这需要潜航
员有很高的心理素质。”刘峰说，女性有
潜航员所需要具备的特殊优势，就是心
细，这在下潜作业时是十分重要的。

据新华社

你们是选美呢还是招钟点工？
只要报名的差不多都进了50强

重庆国际小姐评选内幕曝光：
选手不够赞助方凑

近日，国际小姐中国大赛重庆赛区
的承办公司办公室面积仅110平方米，
且门口无牌曝光后，很快就在微博上引
发热议，网友怀疑实力不够的小公司如
何保证比赛的独立性。昨日，记者联系
了重庆赛区的5家协办单位和1家服装
赞助商，经证实，大赛中2位评委就来自
于这6家单位。一些协办单位还称，比
赛海选报名人数总共才几十人，而其中
一家协办单位为了帮组委会提升人气，
一口气推荐了40名选手。
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